

#ELPESODELDÓLAR

Peso se deprecia 10.45 centavos, atento a TLCAN, Turquía y relación China-EU

La renegociación del TLCAN, que entra a una semana crucial, junto con la crisis en Turquía son los principales elementos que definirán el comportamiento del tipo de cambio en los próximos días.

El peso caía la mañana de este lunes mientras el dólar avanzaba previo a conversaciones sobre comercio esta semana entre China y Estados Unidos, la lira turca por su parte se depreciaba tras la rebaja de su calificación crediticia por parte de las agencias Standard & Poor's (S&P) y Moody's.

La moneda mexicana cotizaba en 18.9992 unidades por dólar, con **una pérdida de 0.55%, o 10.45 centavos**, frente a los 18.8875 pesos por billete verde del precio de referencia de Reuters del viernes.

Analistas mencionaron que la renegociación del TLCAN **entra a una semana crucial para poder alcanzar un acuerdo** en principio antes de que concluya agosto. Este tema junto con la crisis en Turquía son los principales elementos que definirán el comportamiento del tipo de cambio en los próximos días.

Para CI Banco, el peso inicia la semana presionado, cotizando cerca de los 19.0 spot. Los temas globales como la situación en Turquía y la relación comercial EU-China, así como el proceso de renegociación del TLCAN son los principales elementos que definirán su comportamiento

El peso **cerró la semana pasada con una apreciación de 0.11%**, o 2 centavos, para cotizar alrededor de 18.88 pesos por dólar, luego de la noticia sobre los avances en materia agropecuaria en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Banco Base precisó que, de acuerdo con el presidente del Consejo de Asesores de la Casa Blanca, ambos países están muy cerca de llegar a un acuerdo; mientras que el secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, expuso que hay avances y se reunirán nuevamente la próxima semana, lo que permitió al peso cerrar la semana con una apreciación moderada.

La sesión del viernes el dólar libre cerró hasta las 19.33 unidades y se adquirió en un precio mínimo de 17.95 en sucursales bancarias de la capital del país. En operaciones electrónicas a las 5 de la tarde del domingo, **el tipo de cambio cotizó en 18.8733 pesos por dólar**, lo que representa una apreciación de 0.62% o de 11.87 centavos frente a la divisa norteamericana.